
Istituto Comprensivo "Nelson Mandela" di Roma
Verbale del Consiglio d’Istituto Seduta del 2021 (verbale n.22)

Si è riunito in data 16 novembre 2021, alle ore 17:30, in modalità di
videoconferenza su Piattaforma MEET, il consiglio d’istituto dell’IC "Nelson
Mandela" di Roma per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;

2. Comunicazioni del dirigente scolastico;

3. Variazioni al Programma Annuale 2021;

4.Progetto di Istruzione domiciliare;

5. Piano dell’Offerta Formativa, a.s. 2021/22;

6. Varie ed eventuali.

Partecipano alla seduta i consiglieri:

CANOSA MARIA (DS) - presente ADAMI ALESSANDRO (docente) -
presente

CUCUZZOLI SONIA (genitore) -
presente

MELIFFI MONICA (genitore) -
presente

CUTRÌ ANNA CHIARA FEDERICA
(docente) - presente

PACIELLO MARGHERITA
(genitore) - assente

DORE MARIA CHIARA (docente) -
presente

PESAOLA MICHELA (genitore)
- presente

GIOVANNETTI MANUELA
(docente) - presente

ROSSI DANIELE (genitore) -
assente

MANZONE MARINA (docente) -
presente

SENOFONTE LAURA (genitore)
- presente

MARINELLI FABIOLA (docente) -
presente

TREZZA ROBERTO (genitore)
presente

TOSCANO ROSARIA (docente) -
presente



PILUSO NICOLINA (personale
ATA) - presente

ZEFFIRO SILVIA (personale ATA) -
assente

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente

Il Presidente, verificato che tutti i presenti abbiano ricevuto tramite e-mail copia
del verbale n. 21 della seduta del C.I. del 30 settembre 2021, procede alla
votazione.
Il verbale della seduta precedente (verbale n. 21) è approvato all’unanimità.

delibera n 149

2. Comunicazioni del dirigente scolastico;
Con riferimento all’emergenza sanitaria, il dirigente constata che a fronte di una
bassa circolazione del virus riscontrata nelle prime settimane dell’anno
scolastico, si assiste ormai da alcune settimane, ad un significativo incremento di
casi scolastici. Contestualmente segnala difficoltà di comunicazione con Asl
Roma 3, risposte tardive dell’Equipe Scuola covid e provvedimenti per la
gestione dei casi sospetti/confermati non conformi alle ultime Circolari del
Ministero della Salute e del Ministero dell’Istruzione. Tenendo conto delle
suddette considerazioni, il dirigente ritiene ancora più importante la
comunicazione scuola-famiglia in attesa che le misure previste dai nuovi
protocolli si traducano in indicazioni chiare e standardizzate.

3. Variazioni al Programma Annuale 2021

La dsga, Sig.ra Nicolina Piluso, riepiloga le variazioni all’esercizio finanziario
2021:

1) Finanziamento per funzionamento amministrativo didattico periodo
settembre-dicembre 2021: euro 7.135,67

2) Contributo orientamento scolastico: euro 398,12
3) Reintegro risorse per esami di stato in sicurezza: euro 2.235, 20 4)
Finanziamento piccola manutenzione annualità 2021- a.s. 2021/22 di Roma
Capitale: euro 9.740, 50
5) Contributo errato pagamento mensa scolastica (poi restituito): euro 720,00
6) Finanziamento per Sostituzione per arredi scolastici non conformi: euro



2.483, 82.

delibera n 150
Il Consiglio approva all’unanimità le variazioni al Programma Annuale come
sopra descritte.

4. Progetto di Istruzione domiciliare

Il dirigente comunica la richiesta pervenuta di attivazione di un progetto di
istruzione domiciliare per una bambina anglofona impossibilitata a frequentare
lezioni in presenza. I docenti di lingua inglese della S. Secondaria di P.G. hanno
già reso la disponibilità a realizzare il progetto. Inoltre la delibera del Consiglio
consente all’I.C. di presentare istanza di cofinanziamento per il 50% del costo
del progetto all’USR Lazio. La quota residuale è invece a carico dei Fondi della
Scuola.

delibera n 151

Il Consiglio approva il Progetto di istruzione domiciliare a distanza e la richiesta
di cofinanziamento all’USR Lazio.

5. Piano dell’Offerta Formativa, a.s. 2021/22

Il dirigente ricorda che l’a.s. 2021/22 è l’ultimo di vigenza del PTOF 2019/22. Il
termine per la revisione annuale del Documento è stato nuovamente prorogato
alla data di inizio delle iscrizioni. Questo perché, essendo il Piano la “carta di
identità della scuola”, lo stesso deve essere disponibile e consultabile dalle
famiglie in fase di iscrizione, in modo da conoscere l’offerta formativa
dell’istituzione scolastica di interesse. Il dirigente illustra quindi il Piano relativo
all’a.s. 2021/22 soffermandosi sui progetti di ampliamento dell’O.F. cioè sulle
azioni di miglioramento predisposte dal Collegio sulla base dell’Atto di indirizzo
definito dal DS. Stando a quanto detto sopra, nel corso dell’a.s. 2021/22 va
predisposto anche il PTOF per il triennio successivo 2022/25. Il PTOF 2022/25,
così come quello 2019/22 aggiornato per l’a.s. 2021/22, non potrà non
contenere, nelle cinque macro aree, alcuni elementi legati all’attuale situazione
sanitaria e alle novità normative introdotte già lo scorso anno  scolastico:

∙ valutazione nella scuola primaria (effettuata con giudizi descrittivi al posto dei
voti numerici)

∙ insegnamento trasversale di educazione civica e relativo curricolo

∙ piano scuola 2021/22



∙ protocollo di sicurezza 2021/22

La struttura portante rimarrà invece pressoché invariata essendo il PTOF il
documento fondamentale costitutivo dell’identità culturale e progettuale delle
istituzioni scolastiche, coerente con gli obiettivi generali ed educativi dei diversi
tipi e indirizzi di studi (Indicazioni Nazionali) rispettoso delle esigenze del
contesto culturale, sociale ed economico della realtà locale. Il Dirigente presenta
la proposta progettuale relativa all’Avviso Pubblico prot. n. 28966 del 6/09/2021
“Digital Board” già deliberato dal Collegio dei Docenti del 10 settembre 2021 al
fine di implementare la dotazione tecnologica nella didattica e per
l'amministrazione.

delibera n 152

Il Consiglio approva la revisione del PTOF a.s. 2021/22 e autorizza la candidatura
della proposta progettuale Avviso Pubblico  prot. n. 28966 del 6/09/2021 “Digital
Board”

delibera n. 153

Il Consiglio approva la revisione del PTOF triennio successivo 2022/25.

****

Giunto alla scadenza del triennio di mandato, Il Dirigente saluta il Consiglio
d’Istituto, ringrazia l’Organo politico per il sostegno e la collaborazione nella
gestione di situazioni complesse e di tutte le iniziative volte alla crescita umana,
culturale e civile delle alunne e degli alunni affidati alla nostra scuola.

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 18:20.

Il Presidente                                                            Il Segretario

Sonia Cucuzzoli                                                    Maria Chiara Dore


